Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, con el tema Primer Informe de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El presidente:

En desahogo del inciso "c" del cuarto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares, hasta por 10 minutos.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Con su permiso, ciudadano presidente.

Con el permiso de esta Honorable Asamblea.

Del pueblo de Guerrero y de los medios de comunicación que siguen esta transmisión.

Durante el pasado viernes tuvimos la visita de nuestra presidenta de la República, Claudia la doctora Sheinbaum Pardo, a esta ciudad de Chilpancingo como parte de su de informe del primer año su gobierno, el recibimiento, como todo guerrerense, muy agradecido, fue extraordinario. fenomenal. entre verbena, algarabía y festejo de los pueblos.

lα doctora Claudia tuvo una espléndida bienvenida en la que no pudo ocultar su emoción saludando a todas y a todos con cariño, tras el discurso que pronunció la doctora Sheinbaum en el polideportivo, podemos confirmar que los beneficios de este gobierno no son simples promesas, sino hechos tangibles que

Página 2

llegan a la vida de millones de mexicanas y mexicanos, incluidos nuestros paisanos guerrerenses.

A 11 meses de su mandato, nuestra presidenta ha rendido cuentas claras, con la frente en alto con resultados que muestran que estamos en la ruta indicada, que estamos en el camino preciso y que estamos, por supuesto, del lado correcto de la historia.

Este informe nos confirma que el proyecto de la cuarta transformación ha dado continuidad a una política social y económica que ya cambió el destino de nuestro País.

Este Gobierno es la continuidad de un proyecto de transformación que ha logrado sacar a más de 13.5 millones de personas de la pobreza extrema, en sus primeros 6 años un hecho sin precedentes.

Ahora al mando de esta Nación con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, estamos consolidando un modelo económico importante, un modelo que garantiza la estabilidad

macroeconómica, pero que al mismo tiempo impulsa la prosperidad compartida con salarios justos, con programas de bienestar. con inversión pública estratégica, con un Estado que promueve la educación, la salud, la vivienda y el desarrollo regional y todo ello gobernado con honestidad У con austeridad republicana. Pero, ¿de qué manera se benefician las y los guerrerenses de este proyecto? Aquí las pruebas, compañeras ٧ compañeros diputados, se ve que les gusta mucho este trabajo a nuestros diputados de la oposición, que hoy sus curules están vacías.

Como lo anunció nuestra presidenta en Guerrero, son 385 mil 316 adultos mayores que reciben una pensión digna para el bienestar, además de las 79 mil 798 mujeres de 60 a 64 años de edad que recibirán apoyo como parte del Programa Pensión Mujeres del Bienestar. 53 mil 600 personas con discapacidad cuentan con un ingreso básico. 40 mil jóvenes que se encuentran capacitándose en centros de trabajo a través del

Página 3

programa Jóvenes Construyendo el Futuro y 21 mil estudiantes universitarios que cuentan con una beca,

El gobierno de la presidenta también otorga becas para estudiantes de preparatoria a más de 124 mil jóvenes guerrerenses, becas a 212 mil 822 niñas y niños de educación básica, además de los 30 mil 438 niñas y niños de 0 a 4 años con apoyos a sus madres.

Por otro lado, el estado de Guerrero es una Entidad importante en la producción agrícola y por ello 165 mil 114 productores guerrerenses son beneficiarios del programa Producción para el Bienestar al recibir apoyos directos y no a través de intermediarios. 326 mil 914 reciben fertilizante campesinos gratuito, 32 mil 982 comuneros reciben un ingreso a través del programa sembrando vida, a fin de continuar con la preservación de nuestra hábitat y por si esto fuera poco, compañeras y compañeros, 14 mil 660 pescadores reciben un apoyo

a través del programa Bienpesca, 5 mil 322 escuelas son parte del programa La Escuela es Nuestra para impulsar su infraestructura y también se están incluyendo a 456 preparatorias, en total, en Guerrero, 1 millón 476 mil 726 personas de nuestro, Estado reciben un apoyo del gobierno federal, un hecho histórico.

Nuestra Entidad, al ser una de las más rezagadas del País, se hace un acto de justicia social y de bienestar, porque Guerrero ha aportado mucho durante las distintas etapas Nación nuestra historia como independiente. Guerrero ha contribuido a la economía del País con una riqueza inmensa en sus recursos naturales.

En ese sentido, la transformación también ha tenido un sustento legislativo profundo, se aprobaron 19 reformas constitucionales 40 ٧ nuevas Leyes que han resarcido parte del daño que nos dejó el neoliberalismo y que hoy fortalecen derechos los sociales. la sustentabilidad. la Soberanía. la

Página 4

libertad y la democracia, entre ellas la reforma al Poder Judicial que devuelve al pueblo el derecho de decidir quién si debe y quién no debe de impartir justicia.

La reforma, por supuesto, al artículo 2º de nuestra consagrada máxima jurídica, que reconoce a los pueblos indígenas como sujetos de derecho público, con personalidad jurídica y con patrimonio propio, situación por la que hoy más de 20 mil comunidades indígenas y afromexicanas reciben un presupuesto con autonomía, también es importante reconocer las reformas a los artículos 4, 21, 41, 73, 116, 122 y 123 que garantizan la igualdad sustantiva de las mujeres, el derecho a una vida libre de violencia y la eliminación de la brecha salarial, como nunca antes en la historia se ha legislado a favor de las mujeres, por lo que hoy nos sentimos con pleno uso de nuestra libertad, de nuestros derechos y con seguridad.

Por otro lado, ante los nuevos retos de la política internacional, particularmente la realidad

arancelaria impuesta por el gobierno de Estados Unidos. nuestra presidenta ha demostrado liderazgo y firmeza. Claudia Sheinbaum logrado construir una relación de respeto mutuo con nuestro País vecino, mostrando al mundo un liderazgo envidiable, gracias a ello, México es hoy el País con menor porcentaje en tarifas arancelarias en promedio en todo el mundo.

Y aquí debo reconocer el papel fundamental de nuestro secretario de economía, el licenciado Marcelo Ebrard Casaubón, cuya labor ha sido clave en esta estrategia en defensa del interés nacional.

Compañeras y compañeros diputados, esto es el reflejo del nuevo humanismo mexicano en el que a nombre de Guerrero y desde esta Tribuna agradecemos a nuestra presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo.

¡Que viva Guerrero!

Segundo Año de Ejercicio Constitucional Primer Periodo Ordinario

¡Que viva México y que viva la cuarta transformación!.

Es cuanto, diputado presidente.